

# *Le Premier ministre souligne le travail des médecins cubains en Guinée équatoriale (+Photo)*

---



**Le Premier ministre souligne le travail des médecins cubains en Guinée équatoriale (+Photo)**

Le chef du gouvernement (C) a écouté les expériences du personnel sanitaire de l'île, qu'il a reconnu pour ses efforts et son engagement à apporter la vie à la population équatoguinéenne.

La Havane, 23 mars (RHC) Le membre du Bureau Politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Premier Ministre de la République, Manuel Marrero Cruz, a souligné ce dimanche à Malabo le travail d'environ 200 coopérants de son pays dans ce pays africain.

Lors d'une réunion à laquelle ont participé des Equatoguinéens formés sur l'île et des résidents cubains, le chef du gouvernement a écouté les expériences des travailleurs de la santé de l'île caribéenne, dont il a reconnu les efforts et l'engagement pour apporter la vie à la population, parfois dans des conditions difficiles.

Les médecins, pour leur part, ont évoqué l'accueil chaleureux du peuple de Guinée équatoriale et de ses autorités, et ont exprimé leur satisfaction d'accomplir leur tâche humanitaire.



Marrero Cruz est arrivé aujourd'hui à Malabo pour une visite officielle qui durera jusqu'au 25 mars.

À son arrivée à l'aéroport international de la capitale, il a été reçu par son homologue Manuel Osa Nsue Nsua, avec lequel il a discuté de l'importance de la collaboration bilatérale.

Les deux pays ont établi des relations diplomatiques il y a plus d'un demi-siècle et entretiennent des liens étroits de coopération, selon le compte-rendu du gouvernement cubain sur X. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379403-le-premier-ministre-souligne-le-travail-des-medecins-cubains-en-guinee-equatoriale-photo>



**Radio Habana Cuba**